

#BEAMTENPOLITIK 18. Mai 2018

Kleine Anfrage an die Bundesregierung: Hände weg vom BEV!

Die EVG warnt eindringlich davor, das Bundeseisenbahn-vermögen (BEV) sowie die Sozial- und Selbsthilfeeinrichtungen anzutasten! Wir setzen uns mit allen Mitteln für den Erhalt des BEV ein!

Hintergrund:

Die FDP rüttelt am Fortbestand des BEV als eigenständige Behörde – in einer kleinen Anfrage an die Bundesregierung.

Darüber hinaus geraten auch die Sozial- und Selbsthilfeeinrichtungen wie KVB, Bahn-Landwirtschaft, BSW, EWH, VDES, ESV und die Eisenbahner-Wohnungsbaugenossenschaften ins „Abwicklungs-Visier“ der FDP.

Downloads



Aushang

(PDF, 106.47 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Beamte/BuB_Info_FDP-Fraktion_Existenz_d_BEV_17052018.pdf)